



# 白五小だより

平成28年12月 5日 (月) No. 21  
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫  
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042  
[http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=60](http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60)

## 早いもので、師走です！2学期のまとめに取り組んでいます！

本当に早いもので、12月になりました。2学期も残り14日です。この14日間で2学期をしっかりとまとめ、充実した冬休みを送ることができるよう事前の指導をしていきます。また、県内ではインフルエンザが流行し始めました。健康管理にも十分気を付けて残りの2学期を元気に過ごしてほしいと思います。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

### ペットボトルツリーが完成しました！

過日、お願いしましたペットボトルツリーが、用務員の金岡さん、我妻さんの協力により完成しました。それぞれの夢や願いがかかれたペットボトル約250本をつなぎ合わせて素敵なツリーにしました。みんなの夢や願いが叶うといいですね。

このペットボトルツリーは、以下の日程で白河駅前広場に展示されています。どうぞ、ご覧ください。

- ◆ ペットボトルツリー点灯期間：12月2日(金)～1月31日(火)
- ◆ 場所：白河駅前広場

学校名のプレートに、4・5・6年生がかわいいイラストを描いてくれました。こちらをご覧くださいと思います。



4年生

さん      さん  
さん      さん  
さん



5年生

さん      さん  
さん      さん



6年生

さん      さん  
さん

### 個別懇談ありがとうございました！

お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。2学期の子どもたちの学習・生活の様子についてご理解いただけましたでしょうか。もし、何か心配なこと、相談したいことがありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。(28-2004)

# 子どもたち、様々な活動をがんばっています！

## 2年生 おもちゃまつり 11月28日

2年生の生活科で作ったおもちゃを使っておもちゃまつりを開きました。1年生や白坂幼稚園の年長組のお友達を招いて、楽しく遊ぶことができました。いつもは上級生にお世話になることが多い2年生ですが、今回は上級生として1年生や幼稚園のお友達にやさしく遊び方を教えたり、景品をあげたりとすばらしいお兄さんお姉さんぶりを発揮しました。



すごいぞ！2年生！

## 6年生 租税教室 12月1日

白河法人会の皆様のご協力を得て、6年生が「租税教室」を行いました。税を払うのはちょっと嫌だなあと考えていた子どもたちでしたが、「〇〇税がたくさんあること」「私たちの生活に税金は必要なこと」「税金は形を変えて自分たちに返ってくること」などを分かりやすく教えていただきました。最後に、小学生20人が6年間で使う税金はおよそ1億円ということを知ってもらい、税の大切さを学ぶことができました。



## 5年生 わら細工体験 12月2日

地域のおじいちゃん、おばあちゃんに来ていただき、縄のない方を教えていただきました。はじめてやる子どもたちばかりでしたが、おじいちゃん、おばあちゃんの教え方が上手で、子どもたちはどんどん縄をなうことができました。会場はわらのとてもよい香りがただよい、地域のおじいちゃん、おばあちゃんと楽しく交流することができました。最後に、子どもたちに期待することをお話いただきました。



とても貴重な体験の場となりました。

## ちょっといい話

11月は、校長室のお掃除に、4年生の

さんと1年生の

さんが来ていまし

た。さんがほうきで履いて、さんが雑巾がけをします。二人とも、とてもいねいにお掃除をします。また、

さんはいつもやさしく、穏やかにさんにお掃除の仕方を教えています。さんは、すぐにお掃除の仕方を覚えててきぱきとやっています。時間が余るようになったので、床だけでなく、テーブルやソファの上を水雑巾でふくようになりました。

二人の掃除の仕方ですばらしいのは、まず一つ一つが丁寧なことです。そして、二人とも無言で取り組んでいることです。お掃除上手な二人のおかげで、校長室はピカピカです。



## 落とし物です！

11月9日のマラソン大会の際に、プール脇駐車場に眼鏡の落とし物がありました。学校でお預かりしていますので、心当たりのある方は、学校までご連絡ください。よろしくお願いします。

